

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
Skripsi, Maret 2011**

M. Fauzan Muslim
2009-33-057

**Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Perawat Dalam Pelaksanaan Identifikasi
Pasien di Rumah Sakit Puri Indah Jakarta Barat**

vii + 82 halaman + 16 tabel + 2 skema + 10 lampiran

ABSTRAK

Identifikasi pasien dengan benar salah satu bentuk profesionalisme perawat yang saat ini terus ditingkatkan. identifikasi pasien dengan benar sangat diperlukan untuk memastikan tindakan dilakukan dengan benar pada pasien yang benar, sehingga akan sangat mempengaruhi terhadap diagnosis, penangana dan terapi yang akan diterima pasien. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi dan membuktikan faktor-faktor yang mempengaruhi perawat dalam pelaksanaan identifikasi pasien di Rumah Sakit Puri Indah Jakarta. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan pendekatan yang digunakan cross sectional yang akan memberikan gambaran mengenai pengetahuan, sikap dan ketrampilan perawat dalam pelaksanaan identifikasi pasien dengan populasi semua perawat di ruang rawat inap Rumah Sakit Puri Indah sebanyak 78 perawat dan total sampel sebanyak 65 responden dengan menggunakan alat pengumpulan data berupa kusioner yang dilakukan pada bulan Februari 2011. Sebelum penelitian dilakukan, peneliti meminta persetujuan dari Direktur Operasional Rumah Sakit Puri Indah Jakarta. Kemudian responden diberikan penjelasan maksud dan tujuan penelitian baru menandatangani inform consent persetujuan menjadi responden dan semua data yang diberikan dijamin kerahasiaannya. Data yang didapatkan kemudian dianalisa dengan menggunakan chi square untuk melihat faktor yang mempengaruhi perawat dalam pelaksanaan identifikasi pasien. Pada korelasi pengaruh pengetahuan perawat terhadap pelaksanaan identifikasi pasien didapatkan nilai p sebesar 0.002, sedangkan pada korelasi pengaruh ketrampilan perawat terhadap pelaksanaan identifikasi pasien didapatkan nilai p sebesar 0.003, dan korelasi pengaruh sikap perawat terhadap pelaksanaan identifikasi pasien didapatkan nilai p sebesar 0.011. Dari hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa pengetahuan, ketrampilan dan sikap perawat mempengaruhi pelaksanaan identifikasi pasien.

Kata kunci : Pengetahuan, ketrampilan, sikap, pelaksanaan identifikasi pasien.